
Réflexion biblique : « Ne  jamais abandonner ! » 

 

L’un de mes personnages bibliques préférés est Joseph, dont l’histoire est narrée dans 
Genèse 37-50. Son père, Israël, l’aimait plus que ses onze autres  frères, mais Joseph avait 
souffert de l’injustice pendant une grande partie de sa vie. Ses frères l’avaient jeté dans une 
citerne, puis avait été vendu comme esclave. Il avait été emmené de force du pays de Canaan 
en Égypte, où la femme de son nouveau maître l’avait faussement accusé et il avait été jeté 
en prison. Mais, Dieu l’avait protégé dans toutes ses épreuves. Finalement, Joseph a pu 
utiliser son don d’interprétation des rêves pour gagner la faveur de Pharaon, le souverain 
d’Égypte. Grâce à ce moment inattendu et miraculeux de sa vie, Joseph était devenu la 
deuxième personnalité au commandement, et Dieu l’avait utilisé pour sauver de nombreuses 
personnes de la famine pendant  sept ans. 

Quand les frères de Joseph étaient venus de Canaan pour l’Égypte à la recherche de 
nourriture, ils craignirent qu'il ne se venge contre eux. Cependant, au lieu d'être amer, 
haineux ou défensif, Joseph choisit d'interpréter son traitement injuste et cruel avec le 
regard de la foi voire bienveillant. Sa déclaration, désormais célèbre, a été répétée  par les 
croyants depuis : « Vous aviez l'intention de me faire du mal », expliqua-t-il à ses frères, « 
mais Dieu l'a transformé en bien pour accomplir ce qui arrive maintenant, et sauver 
beaucoup d'âmes. » (Genèse 50:20, NIV). 

Je sais que nombreux d'entre vous souffrent injustement comme Joseph. Vivre dans l'Est du 
Congo ou dans un autre endroit très difficile peut parfois ressembler à une prison, voire pire. 
Votre avenir est incertain et votre vie peut être entre les mains des personnes peu fiables, 
même violentes. Mais ce que vous vivez ne révèle pas tout de la volonté et du plan de Dieu 
pour votre vie. 

Récemment, lorsque j'enseignais, prêchais et exerçais mon ministère parmi les réfugiés dans 
l'ouest de la Thaïlande récemment, j'ai été impressionné par la façon dont les croyants vivent 
leur foi. Ils vont à l'école, servent les autres, proclament l'Évangile, prodiguent des soins 



médicaux, organisent des collectes de fonds pour les déplacés internes, enseignent aux 
enfants, visitent et prennent soin des personnes âgées, et accomplissent bien d'autres 
bonnes actions aussi. Ils se refusent de vivre comme si leur vie était finie. Et quelle différence 
ils font pour leur peuple et pour eux-mêmes ! 

Ainsi, continuez à placer votre confiance en Dieu. N’arrêtez jamais de croire que Dieu peut 
créer une opportunité pour vous dans les situations les plus difficiles et de pires 
circonstances. Vous ne parviendrez   toujours pas à donner un sens à votre expérience ou à 
voir comment Dieu agit en ce moment, mais ne perdez jamais espoir et ne cessez jamais de 
croire que Dieu fera quelque chose de bien au travers vous. 

Vous avez été choisi par Dieu pour accomplir ses bons plans. Votre vie compte. Croyez-le et 
vivez-le. 

Avec l’amour de Jésus-Christ,  

Dr. Tim 

“Ne nous lassons pas de faire le bien; car nous moissonnerons au temps convenable, si nous 
ne nous relâchons pas.” (Gal. 6:9, NIV). 
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autres pasteurs comment mieux connaître, aimer et servir Dieu en tant que dirigeants guidés par 
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